

Martin Peppers 19. Solo-Album

Seit über 30 Jahren singt Martin Pepper zur Ehre Gottes – und offenbar zur Freude vieler Zuhörer. 19 Soloalben im christlichen Bereich – das ist schon was.

Seine neueste CD ist ein „männerlastiges Album“ geworden, wie er es selbst ausdrückt; enthält also Songs, die sich besonders an Männer wenden bzw. die Rolle des (Ehe)Mannes thematisieren.

Mir hat die CD sehr gut gefallen – und besonders eben die „Männerlieder“.

G. Bially

Mehr über Martin Pepper von seinem Produzenten:

<http://www.gerth.de/index.php?id=autor&substringFilterParticipants=1008946>

Zu seiner neuen CD: <http://www.gerth.de/index.php?id=details&sku=946441>

Seine eigene Homepage ist ganz einfach <http://www.martinpepper.de/>